



Mérida, 24 de mayo de 1995

Excmo.Sr.D. Felipe González Márquez  
Presidente del Gobierno  
Palacio de la Moncloa  
**28071 - Madrid**

Querido Presidente:

Lamento volver a distraer tu atención sobre una cuestión que ya te comenté telefónicamente en días pasados: la venta de Galerías Preciados. Como sabes hay dos empresas extremeñas que han apostado fuerte en esta operación, y no me cabe la menor duda de que la solidez de su oferta ha obligado a El Corte Inglés a entrar en el último minuto con otra propuesta que, de entrada, califico de clandestina.

El diario "El País" en su edición de hoy se hace eco de las sospechas de las tres ofertas competidoras de "El Corte Inglés" respecto al procedimiento seguido y por seguir. El Bankers Trust -entidad que ha contratado Comercio para valorar las ofertas-, parece ser que ha sido la promotora, encargado de allanar el proyecto de "El Corte Inglés".

De igual forma la misma noche en que se cerró el plazo de presentación de ofertas, el Ministerio de Comercio citó a los tres sindicatos -UGT, CC.OO y FASGA- para que firmaran un documento que reflejaba el perfil de la oferta que debería elegir el Ministerio, es decir, la de "El Corte Inglés". Afortunadamente CC.OO. se negó a ese juego que, al parecer, es una de las condiciones que "El Corte Inglés" pone para que su oferta pueda tomarse en consideración.

No me cabe la menor duda de que el Gobierno tendrá que pronunciarse sobre la mejor oferta, como me dijiste telefónicamente; el problema es la definición del término "mejor". No son muchas las oportunidades que esta Región tiene de sacar la cabeza del agujero en el que está metida; ésta es una de las más definitivas; para eso hemos luchado doce años; me decepcionaría que todos los finales siempre acaben igual: el pez grande se come al chico, aunque en esta ocasión el chico haya sido considerado por el propio Ministro de Comercio como una oferta seria y ejemplar.



Querido Presidente, esta tierra tiene pocas oportunidades; éste es un sueño que nos permitiría salvar Galerías Preciados y crear 15.000 puestos de trabajo en Extremadura. Para El Corte Inglés esta es una operación más; para Extremadura esto es el ser o no ser, el futuro o el subsidio. Es disponer de una red comercial para una Región que nunca supo vender o el matar la ilusión de quienes soñábamos con ésto, con estas posibilidades, con estas perspectivas.

Se que el Ministerio de Comercio no va a entender jamás este grito de apoyo que te lanzo; alguna vez tendrá que tocarnos la lotería a quienes tantas bofetadas históricas hemos recibido.

Nuestra oferta es limpia, viable, clara y transparente; la de "El Corte Inglés" es oscura y monopolística. Una decisión tuya puede cambiar esta tierra. Te lo pido por favor.

Un fuerte abrazo.

Juan Carlos Rodríguez Ibarra  
Presidente



Oviedo 24-5-95

JUNTA DE EXTREMADURA

Excmo. Sr. D. Felipe Sorruarain.  
Presidente del Gobierno  
Palacio de la Moncloa  
Madrid

Oviedo Presidente:

Permiso volver a  
distraer tu atención sobre una cuestión que ha  
te concierne telefónicamente en días pasados: la  
venta de Galerías Aciados. Como sabes hay dos  
empresas extremeñas que han aportado fuerza en  
esta operación, y no me cabe la menor duda  
de que la retirada de su oferta a obligado a  
El Corte Inglés a entrar en el último minuto  
con otra propuesta que, de entrada, califico de  
clandestina.

El diario "El País" en su edición  
de hoy se hace eco de las sospechas de las  
tres ofertas competidoras de "El Corte Inglés"  
respecto al procedimiento seguido y por seguir.  
El Bankers Trust - entidad que ha contratado  
Comercio para valorar las ofertas - parece ser que  
ha sido la promotora, encargado de allanar  
el proyecto de "El Corte Inglés".

De igual forma la misma noche  
en que se cenó el plazo de presentación de  
ofertas, el representante del Comercio citó a los

tres sindicatos - UGT, CCOO y FASGS - para que firmaran un documento que reflejaba el perfil de la oferta que debería cubrir el presupuesto, es decir, la del "El Corte Inglés". Afortunadamente CCOO se unió a ese grupo que, al parecer, es una de las condiciones que "El Corte Inglés" pone para que su oferta pueda tomarse en consideración.

No me cabe la menor duda de que el Gobierno tendrá que pronunciarse sobre la mejor oferta, como me dijiste telefónicamente, el problema es la definición del término "mejor". No son muchas las oportunidades que esta España tiene de sacar la cabeza del agujero en la que está metida; ésta es una de las más deficitarias; por eso hemos luchado doce años; que decepciona que todos los finales siempre acaben igual: el pez grande se come al chico, aunque en esta ocasión el chico haya sido considerado por el propio Ministerio de Comercio como una oferta seria y ejemplar.

Quiero recordar, esta tiene que ser una buena oportunidad; ésta es un servicio que nos permitiría salvar Zalevas Priado y crear 15.000 puestos de trabajo en Extremadura. Para El Corte Inglés esto es una operación más; para Extremadura esto es el ser o no ser, el futuro o el subsidio. Es el primer de una red comercial para una España que nunca supo vender o el acabar la ilusión de quienes soñábamos con esto, con estas posibilidades, con estas perspectivas.

Si que el Ministerio de Comercio no va a confundir jamás este tipo de apoyo que te ~~de~~



~~de~~ laudo; alguna vez tendrá que tocar  
la lotería a quienes tantas bofetadas, liti-  
fonzas le han recitados.

Nuestra oferta es limpia, orate,  
clara y transparente; la de "El corte inglés"  
es oscura y monopolística. Una decisión  
tuya ~~que me interesa~~ puede causar este  
foem. Te lo pido por favor.

Un fuerte abrazo

J-C-R